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Mein	Volk,	du	bist	so	weit	vom	Hause	Meines	Vaters	entfernt	und	ignorierst	so	
viel!	Sie	erheben	die	Stimme	gegen	Meinen	Vater,	dem	Herrn	aller	Schöpfung.	
Ketzer,	 Häretiker,	 die	 ihre	 Stimme	 gegen	 Meinen	 Vater	 erheben	 oder	 Seine	
Werke	und	Taten	der	Liebe	für	Sein	Volk	verleumden.....	
BOTSCHAFT	UNSERES	HERRN	 JESUS	 CHRISTUS	AN	 SEINE	GELIEBTE	 TOCHTER	
LUZ	DE	MARIA	26.	FEBRUAR	2017	
Mein	 geliebtes	 Volk,	 DURCH	 MEINE	 BARMHERZIGKEIT	 SCHICKE	 ICH	 EUCH	
MEINE	LIEBE...	Jeder	Mensch	war	der	Grund	für	Meine	Hingabe.	
	
Ich	 möchte	 nicht,	 dass	 irgend	 jemand	 verloren	 geht,	 angesichts	 der	 grossen	
Unkenntnis,	in	der	Mein	Volk	lebt,	durch	Unkenntnis	gegenüber	sich	selbst	und	
all	dem,	was	es	in	sich	trägt.		IN	DIESEM	AUGENBLICK	SOLLT	IHR	DIE	KENNTNIS	
ERLANGEN	UND	HABEN,	UM	NICHT	ZU	GLAUBEN,	DASS	 IHR	WEITER	NICHTS	
ALS	 FLEISCH	 SEID,	 DENN	 IHR	 SEID	MEHR	 GEIST	 ALS	 FLEISCH,	WESHALB	 ICH	
EUCH	UNAUFHÖRLICH	RUFE,	DIE	SEELE	ZU	RETTEN.	
	
Der	Mangel	an	geistlicher	Erziehung	Meines	Volkes	bringt	Meine	Kinder	dazu,	
sich	 überwiegend	 auf	 ihren	 Körper	 zu	 konzentrieren,	 indem	 sie	 stundenlang	
Sport	treiben,	um	ihre	Figur	zu	verbessern,	damit	der	Körper	von	der	Menschheit	
vergöttert	und	verehrt	wird.	Sie	haben	vergessen,	dass	sie	Seele	und	Geist	haben	
und	dass	das	Fleisch	andernfalls	nur	Fleisch	ist.	
IHR,	MEINE	KINDER,	GLAUBT,	DASS	DIE	SEELE	NUR	EIN	IMMATERIELLER	TEIL	
DES	MENSCHEN	IST,	DOCH	DIE	SEELE	IST	MEHR	ALS	DAS.	Ohne	Seele	gibt	es	kein	
Leben,	 obschon	 die	 natürliche	 Fleischeslust	 des	 Menschen	 von	 der	 Seele	
abweicht.	Daher	habe	Ich	euch	dazu	aufgefordert,	eure	Seele	zu	retten,	um	sich	
den	 Preis	 des	 ewigen	 Lebens	 zu	 verdienen	 und	 keine	 Höllenqualen	 zu	
erleiden.	(1)	
Mein	Volk,	
EUER	GEIST	BLEIBT	MIT	MIR	VEREINT,	ER	INFORMIERT	MEINEN	HEILIGEN	GEIST	
ÜBER	DAS	VERHALTEN	DES	MENSCHEN	IN	MEINEM	WILLEN.	
DIE	 SEELE	 IST	 MIT	 DEM	 MENSCHEN	 UND	 SEINEM	 WIRKEN	 IN	 DER	 WELT	
VERBUNDEN,	 AUS	 DIESEM	 GRUND,	 BITTE	 ICH	 EUCH	 DARUM,	 DASS	 IHR	 IN	
GEISTLICHER	ALARMBEREITSCHAFT	VERHARRT.	
Mein	 geliebtes	 Volk,	 wie	 viel	 vergossenes	 Blut!	 Ich	 trauere	 darum.	 Jeder	
interpretiert	Mich	in	unterschiedlicher	Weise	nach	eigener	Willkür,	was	Ich	nicht	
fassen	kann.	Wie	ihr	euch	zu	Waffengewalt	und	Brutalität	wendet!	Ihr	behauptet	
grosse	Fortschritte	erzielt	zu	haben	und	dennoch	könnt	ihr	euch	nicht	bändigen.	
Ihr	erlebt	gerade	einen	Vorgeschmack	dessen,	was	euch	bevorsteht...	
	



DAS	MÜSST	 IHR	AKZEPTIEREN,	DENN	ES	 IST	KLAR,	DASS	DIE	ZEICHEN	NICHT	
AUF	 SICH	 WARTEN	 LASSEN	 WERDEN.	 ES	 WERDEN	 LEIDVOLLE	 ZEITEN	
ANBRECHEN:	 AKZEPTIERT	 ES,	 AKZEPTIERT	 ES...	 DIEJENIGEN,	 DIE	 VORGEBEN,	
EINEN	 FESTEN	 GLAUBEN	 ZU	 HABEN,	 MÜSSEN	 ES	 AKZEPTIEREN,	 UM	 ZU	
ERWACHEN.	
Jeder	 muss	 Besserung	 geloben	 und	 im	 Rahmen	 dieser	 Besserung	 liegt	 der	
Charakter	 verborgen...	 All	 dies	 ist	 so	 leicht	 zu	 überwinden!	 Ihr	 könnt	 nicht	
einerseits	 egoistisch	 sein	 und	 andererseits	 an	 euren	 Nächsten	 denken.	 Der	
ausufernde	Egozentrismus	führt	dazu,	dass	ihr	euch	um	euch	selbst	dreht	und	
euch	nur	noch	mit	persönlichen	Dingen	befasst.	
ICH	BRAUCHE	SEELEN,	DIE	MIT	MIR	VEREINT	SIND,	KEINE	SEELEN,	DIE	NACH	
MENSCHLICHEN	INTERESSEN	HANDELN,	DENN	DIES	FÜHRT	ZUR	VERNICHTUNG	
DESSEN,	WAS	ZU	MIR	GEHÖRT.	
Das	(der)	Böse	spaltet	und	verführt	meine	Kinder.	Niemand	ist	grösser	als	Ich.	In	
diesen	Zeiten,	die	von	Verwirrung	geprägt	sind,	möchten	manche	zu	Mir	durch	
die	grosse	Tür	gelangen,	ohne	vorab	durch	die	Engniss	der	eigenen	Reinigung	zu	
gehen.	Niemand,	der	vorgibt,	Mich	zu	kennen,	kann	aufrichtig	sein,	sofern	er	Mir	
nicht	gehorcht,	nicht	mit	Mir	vereint	bleibt	und	kein	Leben	in	Erfüllung	Meiner	
Gesetze	führt.	
Mein	 geliebtes	 Volk,	 entledige	 dich	 der	Gewalt,	 die	 unaufhörlich	wächst,	 des	
Krieges,	der	dir	in	vielfacher	Weise	auf	der	ganzen	Welt	widerfährt,	bis	er	nicht	
mehr	zu	beenden	ist	und	selbst	die	Entschlossensten	unter	euch	nicht	mehr	an	
den	Frieden	glauben.	Alle	werden	unter	den	Folgen	des	Krieges	leiden,	manche	
mehr,	manche	weniger.	
MEIN	VOLK,	ES	IST	SO	VIEL	OKKULTES	IN	DIR!	MÖGE	DIE	VERBINDUNG	ZUM	
OKKULTISMUS	 GEKAPPT	 WERDEN,	 DANN	 WERDET	 IHR	 UNTER	 GROSSEM	
AUFSEHEN	 LÄNGST	 VERWORFENE	 WAHRHEITEN	 EMPFANGEN.	 In	 jenem	
Augenblick	werdet	ihr	sie	als	Wahrheit	erkennen.	
Meine	 Kirche	wird	 vom	 Chaos	 regiert.	Mein	Wort	 ist	 unveränderlich	 und	 gilt	
bedingungslos.	Eines	ist	Mein	Wort	und	eines	ist	die	Heilige	Schrift.	
MEIN	 VOLK,	 DU	 IGNORIERST	 MEINE	 VERKÜNDIGUNGEN	 ÜBER	 DEN	
FRIEDENSENGEL,	DEN	ICH	ZUM	WOHLE	MEINER	TREUEN	KINDER	AUF	DIE	ERDE	
SCHICKEN	WERDE.	Er	ist	mit	Meiner	Liebe	getränkt	und	Meine	Kinder	bringen	es	
nicht	zustande,	Liebe	zu	sein.		Wie	werdet	ihr	Ihn	anschauen,	wenn	sich	Meine	
Liebe	in	Ihm	befindet?	
Kinder,	bildet	eine	Einheit,	strebt	nach	Einheit,	arbeitet	beständig	an	allen	euren	
Zielen:	In	der	Gesellschaft,	in	der	Familie,	an	der	Arbeit.	Überall	sollt	ihr	zu	einer	
Einheit	 werden.	 Ohne	 Einheit	 gibt	 es	 keine	 Wahrheit,	 sondern	 nur	 den	
trügerischen	Schein	einer	falschen	Wahrheit.	
So	 viele	Meiner	 bevorzugten	 Söhne	 und	Gelehrte	Meines	Wortes	 verleugnen	
Mein	Wort,	damit	Meine	Kinder	 zugrunde	gehen!	Meinem	Wort	wird	 ständig	



Gewalt	 angetan	 und	 die	 Verschwörungen	 gegen	 die	 Verkündigung	 Meines	
Wortes	mehren	sich.	
Ein	weiser	Mensch	 ist	 pietätvoll	 und	 schwingt	 keine	grossen	Reden,	während	
sein	Herz	leer	ist...	
Wer	sich	abspaltet,	ist	ebenso	wenig	weise	wie	jemand,	der	behauptet,	wie	Ich	
zu	sein...	
Wer	sich	im	Inneren	leer	fühlt	oder	sich	selbst	keine	eigenen	Fehler	eingesteht,	
ist	nicht	weise...	
Wer	das	Gesetz	der	Liebe	oder	das	Gesetz	Gottes	verletzt,	ist	nicht	weise...	
„DER	MENSCH	WIRD	UNSERE	GÖTTLICHE	LIEBE	NICHT	AUF	EWIG	BELEIDIGEN“	
...	
Die	Menschen	 vergessen	 schnell,	 dass	 sie	 immer	 wieder	 in	 das	 zurückfallen,	
wovon	 sie	 lassen	 sollten.	 KEIN	 EINZIGES	 EURER	 WORTE	 WIRD	 VON	 MIR	
ÜBERHÖRT,	KEIN	EINZIGES.	So	beleidigt	ihr	Mich	und	glaubt,	Ich	habe	es	nicht	
gehört,	 verachtet	 Mich	 und	 glaubt,	 ihr	 werdet	 weder	 gehört	 noch	 gesehen.	
Ihr	habt	vergessen,	dass	es	 im	Himmel	ein	Buch	gibt,	DAS	NUR	MEIN	VATER	
LESEN	KANN...	DAS	GROSSE	BUCH	DER	WAHRHEIT,	 IN	DEM	DIE	GEGENÜBER	
DER	 MENSCHHEIT	 VERKÜNDETEN	 WAHRHEITEN	 STEHEN	 UND	 DIE	 DER	
MENSCH	VERFÄLSCHT	ODER	IGNORIERT	HAT.	
Mein	Volk,	du	bist	so	weit	vom	Hause	Meines	Vaters	entfernt	und	ignorierst	so	
viel!	Sie	erheben	die	Stimme	gegen	Meinen	Vater,	dem	Herrn	aller	Schöpfung.	
Ketzer,	 Häretiker,	 die	 ihre	 Stimme	 gegen	 Meinen	 Vater	 erheben	 oder	 Seine	
Werke	und	Taten	der	Liebe	für	Sein	Volk	verleumden.	
Wenn	die	Siegel	aus	dem	Buch	der	Wahrheit	genommen	werden,	werdet	ihr	auf	
euer	 Antlitz	 fallen	 und	 nicht	mehr	 aufstehen.	 So	 viele	Menschen	 verleugnen	
Mein	 Wort	 in	 diesen	 Zeiten,	 und	 alles,	 was	 geschieht,	 trifft	 sie	 in	
unvorhergesehener	 Weise,	 doch	 verblüfft	 es	 sie	 nicht,	 da	 es	 für	 alles	 eine	
Erklärung	gibt.	Doch	es	kommt	der	Moment,	in	dem	sie	die	Ereignisse	nicht	mehr	
erklären	können,	und	dann	werden	sie	wissen,	dass	der	entscheidende	Moment	
gekommen	ist,	und	erfolglos	werden	sie	versuchen,	ihr	Gesicht	in	den	Händen	zu	
vergraben.	
Betet,	meine	Kinder,	betet	für	Italien.	Das	Land	wird	weiter	geläutert.	
Betet,	meine	Kinder,	betet	für	Spanien.	Es	wird	bald	Leid	erfahren.	
Betet,	meine	Kinder,	betet	für	die	Vereinigten	Staaten.	Diese	Nation	wird	 in	
unvorhergesehener	Weise	leiden.	
Mein	 geliebtes	Volk,	 seid	unermüdliche	Verfechter	des	Guten,	 seid	 Zeugnisse	
von	Mir,	lebt	nach	Unserem	Willen,	erkennt	den,	der	Mein	Wort	verleugnet!	
IHR	LEBT	IMMER	NOCH	FÜR	DEN	AUGENBLICK	UND	VERGESST,	DASS	IHR	ZU	
BESSEREN	KINDERN	GOTTES	UND	ZU	BESSEREN	MENSCHEN	WERDEN	SOLLT,	
UM	EUCH	DES	EWIGEN	LEBENS	ALS	WÜRDIG	ZU	ERWEISEN.	Sobald	der	Mensch	
verstanden	hat,	dass	er	sich	bessern	muss,	wird	die	Menschheit	geistlicher.	



Der	 Mensch	 spiegelt	 das	 wider,	 was	 er	 in	 sich	 trägt...	 DIES	 IST	 DER	
ENTSCHEIDENDE	MOMENT,	IN	DEM	IHR	MEINE	BARMHERZIGKEIT	EMPFANGT	
UND	EUREN	HERRN	UND	GOTT	WIEDERFINDET.	Wacht,	schlaft	nicht,	lebt	nicht	
in	Finsternis,	werdet	zum	Licht	für	euren	Nächsten,	seid	aufrichtig.	
MEIN	VOLK,	ICH	SEGNE	DICH,	AUF	DASS	DU	NICHT	EINSCHLÄFST,	SONDERN	IM	
GEGENTEIL	DAS	STEINERNE	HERZ	ÖFFNEST,	UM	DIE	HÜRDEN	ZU	ÜBERWINDEN,	
DIE	DICH	AUF	DEINEM	WEGE	ZU	GEISTLICHER	ENTFALTUNG	AUFHALTEN.	
Mein	Herz	ruft	euch,	kommt	zu	Mir.	
Euer	Jesus.	
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	
(1)	KÖRPER,	SEELE	UND	GEIST...	
KOMMENTAR	DES	MEDIUMS	
Brüder	und	Schwestern,	
Unser	 Herr	 erinnert	 uns	 an	 Seine	 Offenherzigkeit,	 auf	 dass	 wir	 uns	 mit	 der	
Heiligen	Schrift	befassen,	doch	gleichzeitig	ermahnt	Er	uns	dazu,	uns	nicht	mit	
dem	Wissen	um	die	Heilige	Schrift	zufrieden	zu	geben,	sondern	dieses	Wissen	
umzusetzen	 und	 uns	 von	 allem	 zu	 entledigen,	 was	 es	 verfälschen	 und	 den	
Menschen	auf	Irrwege	führen	könnte.	
Christus	erklärt	uns	gleichzeitig,	dass	Gaben	und	Fähigkeiten	durch	den	Heiligen	
Geist	 gewährt	werden,	 damit	 der	Mensch	 zum	Licht	 auf	 seinem	persönlichen	
Weg	und	für	seine	Nächsten	wird.	
Mit	dieser	Verkündung	macht	Er	uns	deutlich,	dass	die	Seele	den	Menschen	auf	
seinem	Wege	begleitet	und	wir	daher	immer	wieder	aufpassen	müssen,	dass	wir	
nichts	 unternehmen,	was	 uns	 von	Christus	 abbringen	 könnte.	 Seinen	Worten	
zufolge	ist	der	Geist	des	Menschen	Gott	am	nächsten.	Seele	und	Geist	sind	Teil	
des	spirituellen	Organismus	des	Menschen	mit	jeweils	eigenen	Funktionen.	
Wir	können	erst	dann	auf	Erlösung	hoffen,	wenn	wir	unsere	Kleinheit	und	die	
Erforderlichkeit	des	inneren	Wandels	erkannt	haben.	
	
Amen.	
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